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日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
は
、
区
長
車
の
運
行
記
録

を
徹
底
調
査
し
、
①
選
挙
応
援
な
ど
公
務
に
反
す
る
利

用
、
②
深
夜
11
時
を
超
え
る
利
用
が
年
間
80
日
、
③
使

用
目
的
が
不
明
な
運
行
が
多
数
、
な
ど
の
実
態
を
告
発

し
て
き
ま
し
た
。

党
区
議
団
の
指
摘
を
受
け
、
区
は
「
杉
並
区
区
長
車

の
使
用
に
関
す
る
基
準
」
を
策
定
。
９
月
25
日
の
区
議

会
総
務
財
政
委
員
会
に
報
告
し
ま
し
た
。

「
基
準
」
は
、
23
区
初
と
な
る
も
の
で
、
区
長
車
使

用
に
か
か
わ
る
基
準
、
公
務
内
容
、
場
所
等
を
記
録
す

る
こ
と
を
定
め
て
い
ま
す
。

総
務
財
政
委
員
会
で
質
疑
に
立
っ
た
日
本
共
産
党
の

富
田
た
く
区
議
は
「
基
準
」
を
策
定
し
た
こ
と
は
「
重

要
」
と
し
つ
つ
、
昨
年
の
都
議
選
直
前
に
練
馬
区
の
民

進
党
都
議
候
補
の
決
起
大
会
に
公
用
車
で
参
加
し
た
こ

と
に
つ
い
て
「
公
務
」
と
い
え
る
の
か
、
あ
ら
た
め
て

区
の
認
識
を
質
し
ま
し
た
。

区
は
、
驚
く
べ
き
こ
と
に
「
公
務
」
と
居
直
り
、
そ

の
根
拠
に
つ
い
て
も
「
判
例
は
な
い
が
公
務
だ
と
捉
え

た
い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。
区
の
姿
勢
に
他
党
の
議
員

か
ら
も
批
判
が
あ
が
り
ま
し
た
。

富
田
区
議
は
、
区
が
「
基
準
」
策
定
の
参
考
に
し
た

都
や
佐
倉
市
で
は
、
詳
細
な
使
用
記
録
を
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
で
公
表
し
て
い
る
こ
と
を
示
し
、
区
も
公
表
す
べ
き

と
要
求
。
区
は
「
今
後
の
検
討
課
題
」
と
答
弁
し
ま
し

た
。さ

ら
に
、
深
夜
運
行
の
原
因
の
一
つ
と
な
っ
て
い
る

ア
ル
コ
ー
ル
を
伴
う
会
合
の
二
次
会
・
三
次
会
等
の
参

加
に
ま
で
公
用
車
を
使
う
こ
と
は
や
め
る
べ
き
と
追
及
。

し
か
し
、
区
は
「
（
公
用
車
の
深
夜
利
用
を
制
限
す
る

こ
と
は
）
こ
の
基
準
に
な
じ
ま
な
い
」
と
答
弁
。
深
夜

の
乗
り
回
し
に
対
す
る
反
省
と
改
善
の
姿
勢
を
見
せ
ま

せ
ん
で
し
た
。

区
長
に
よ
る
公
用
車
の
不
適
切
な
使
用
問
題
に
つ
い

て
は
、
今
後
も
決
算
特
別
委
員
会
な
ど
で
追
及
し
て
い

き
ま
す
。

日本共産党区議団の告発を受け

「区長車の使用に関する基準」を策定

〝
選
挙
応
援
も
公
務
〟

区
が
重
大
答
弁

23
区
初

区
長
車
に
限
っ
た
使
用
基
準

深
夜
の
二
次
会
の
公
用
車
利
用

制
限
は
「
な
じ
ま
な
い
」

６
月
16
日
付

毎
日
新
聞



９月19日、日本共産党杉並区議団は、産業商工会館で

「区立施設再編整備計画」の学習会を開催。定員近くとな

る80名が参加しました。

これまでも、田中区長のもとで、児童館や科学館、あん

さんぶる荻窪など、大切な区立施設が次々と削減されてき

ました。今回示された第二次実施プラン（案）も、あらた

に児童館９館、ゆうゆう館３館の廃止方針が示されるなど、

問題の多い計画案となっています。

学習会では、区議団が計画案の説明を行った後、質

疑応答、意見交流しました。参加者から「他自治体で

も施設再編は行われているが、区民の声を無視して強

引に進めているのは杉並区ぐらいだ」「福祉向上と区

長は言うが、やっていることは、まったく逆」などの

意見や感想が出されました。

区立施設再編整備計画 第二次実施プラン（案）

緊急学習会 80名が参加
日本共産党

杉並区議団

大
阪
北
部
地
震
で
は
、
ブ
ロ
ッ
ク
塀
の
危
険
性
、
対
策
の
重

要
性
が
あ
ら
た
め
て
浮
き
彫
り
に
な
り
ま
し
た
。

日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団
は
、
７
月
、
区
に
対
し
、
ブ
ロ
ッ

ク
塀
の
安
全
対
策
を
求
め
る
緊
急
の
申
し
入
れ
を
実
施
。
今
定

例
会
に
、
区
は
、
区
内
の
民
有
地
に
お
け
る
危
険
な
ブ
ロ
ッ
ク

塀
等
の
安
全
対
策
と
し
て
、
助
成
制
度
を
創
設
す
る
こ
と
を
発

表
し
ま
し
た
。

助
成
の
内
容
は
、
４
ｍ
以
上
の
通
学
路
及
び
避
難
路
に
面
し

て
い
る
倒
壊
の
恐
れ
の
あ
る
ブ
ロ
ッ
ク
塀
等
（
幅
員
４
ｍ
未
満

の
通
学
路
に
つ
い
て
は
別
途
基
準
あ
り
）
が
対
象
で
、
除
却
費

に
つ
い
て
は
全
額
、
フ
ェ
ン
ス
等
設
置
す
る
場
合
は
１
ｍ
８
万

５
千
円
を
助
成
（
た
だ
し
実
費
の
２
分
の
１
、
ま
た
は
50
万
円

を
上
限
）
す
る
と
い
う
も
の
で
す
。

区
が
助
成
制
度
を
創
設
し
た
こ
と
は
一
歩
前
進
で
す
が
、
通

学
路
な
ど
に
限
定
せ
ず
、
全
地
域
を
対
象
に
助
成
に
踏
み
出
し

た
自
治
体
も
あ
り
ま
す
。
今
定
例
会
の
一
般
質
問
で
、
党
区
議

団
は
、
区
民
全
体
の
生
命
、
身
体
を
守
る
立
場
を
貫
く
な
ら
、

区
内
全
域
の
ブ
ロ
ッ
ク
塀
を
対
象
に
す
べ
き
と
求
め
ま
し
た
。

区
は
、
今
後
も
、
区
民
か
ら
の
意
見
や
他
自
治
体
の
取
り
組

み
状
況
を
注
視
し
な
が
ら
、
ブ
ロ
ッ
ク
塀
の
安
全
対
策
を
進
め

て
い
く
と
答
え
ま
し
た
。

危険なブロック塀の安全対策

区が助成制度を創設

党
区
議
団

７
月
に
安
全
対
策
を
申
し
入
れ

通
学
路
・
避
難
路
が
対
象

区
内
全
域
に
拡
大
を


